

大好きな天久っ子のみなさん(*^_^*)

あめく こ 天久っ子のみなさん。げんき 元気ですか？ にち げつ 23日（月）
ぶんさんとうこう ぶんさんとうこう 分散登校では、ひさ 久しぶりにみんなとあ ほんとう 本当に
うれしかったです。なつやす しゅくだい み 夏休みの宿題を見せてくれたお
とも 友だちもたくさんいました。よくがんば がんばりましたね。

さて、らいしゅう がっこう 来週から学校がはじまる！とっていたの
ですが、りんじきゅうこう 臨時休校になりました。とてもさんねん 残念です。

ただ、しょうじき 正直にいうと、今のこのかんせんじょうきょう 感染状況だと、こうちょう
せんせい せんせい 不安でいっぱいでした。なのでりんじきゅうこうちゅう 臨時休校中は、
やす やす 休みだからといって、そと である 外に出歩かないようにしてくだ
いね。これまでのかんせんたいさく 感染対策もしっかりねが ねが お願いします。

こんかい きゅうこう 今回の休校では、タブレットがあるので、はな
てもがっこう つな がっこう 学校と繋がります。がくしゅうか だ い 学習課題も出されますが、
まいあさ あさ かい かくがっきゅう おこな かなら さんか 毎朝、「朝の会」を各学級で行うので、必ず参加して
くだ くだ 下さい。こうちょうせんせい 校長先生も、かお だ 顔を出しますね。

がっこう がっこう 学校がはじまるまで、たいちょう ととの 体調を整えて、せんせいたち 先生達から出
されたか だ い 課題もがんば がんば 頑張って下さい！おうえん 応援しています。

あめく しょうがっこう こうちょう みやさと ひさこ
天久小学校 校長 宮里 寿子

